
Bürgermeister Töpfer spricht nochmals die ausführliche Tischvorlage zum Thema Dreh-
leiter und Wechsellader an. In diesen Punkten wird, wie bereits in TOP 2.1 besprochen, 
in der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses beraten. 
 
Zum Punkt „Erhöhung der Beteiligung am Stammkapital der AggerEnergie“ verweist 
Bürgermeister Töpfer auf die weitere Tischvorlage. Verwaltungsseitig werden weitere 
Fragen des Ausschusses geklärt und kurz der derzeitige Sachstand der Klageerhebung 
und Netzübergabe erläutert. 
 
Der „Verkauf des Grundstückes in der Hermannsbergstraße“ wurde im Bau-, Planungs- 
und Umweltausschuss beraten. 
 
 
 
 


